

... wir wünschen einen
genussvollen Abend



D I E P R O T A G O N I S T E N



HANS AM SEE
SEEHAUS · SEELOUNGE
HOHENFELDEN

smoke for sheep 



gastgeber

Hans C. Marcher



Mit 15 Jahren war er Deutschlands jüngster Unternehmer am Tegernsee.

Schon damals kehrte er unter anderem bei Eckhart Witzigmann und Heinz Winkler ein, um Spesenbelege der besten Sterne-Restaurants zu sammeln. Nebenbei absolvierte er Berufsausbildungen als Hotelfachmann und Werbekaufmann. Mit 21 Jahren führte ihn sein Weg in die neuen Bundesländer, um dort die größte Braugruppe Deutschlands zu vermarkten.

1991 entdeckte er seine Liebe zum Kochen, die er autodidaktisch weiterentwickelte. 1996 kürte ihn die Zeitschrift „DER FEINSCHMECKER“ zum Besten Hobbykoch des Jahres. Von 1994–1996 führte er das erste Gourmet-Restaurant in Thüringen. 1998 erkochte sich Hans C. Marcher in der ARD den Titel „Olympiasieger der Hobbyköche“.

2011 machte Hans C. Marcher sein Hobby zum Beruf. Im Rahmen mehrerer TV-Kochshow und Praktikas bei renommierten Sterneköchen, schloss er 2011 seine dritte Ausbildung ab – zum Koch.

Heute ist Hans C. Marcher der bodenständige Lebensmensch mit authentischer Ausstrahlung und Tiefgang. Ein würziger Kerl mit Geschmack und kulinarischen Erfahrungen rund um den Globus.

Als Patron des Abends begrüßt er Sie in seiner Eventlocation Hans am See.





küche

Benjamin Tschaeché & Konstantin Gruner

Ben ist langjähriger Weggefährte von Hans C. Marcher und kocht seit beinahe 20 Jahren international auf höchstem Niveau. Er zählt zu den Thüringer Spitzenköchen. Nach zahlreichen renommierten Adressen verwirklichte er sich 2000 im eigenen Unternehmen der Gastronauten UG.



Konstantin profiliert sich beruflich seit einem Jahrzehnt am Herd und ist seit 2015 Geschäftsführer der Gastronauten UG. Als Team arbeiten die beiden in Vollendung und ergänzen sich gegenseitig.

An diesen Abend werden Sie gemeinsam mit Hans C. Marcher die Küche rocken und ein leckeres 3-Gänge-Menü zaubern.



whisky & rum

Lutz Frischmann

Seit 20 Jahren bereist er Schottland und hat sich auf den ersten Blick in Land und Leute verliebt. Wer dort unterwegs ist, kommt am Whisky nicht vorbei, und so entwickelte sich die Leidenschaft für dieses phantastische Destillat, das eine ganze Nation prägt. Heute, mit Zweitwohnsitz in Schottland, ist er Whiskysammler, Whiskyinvestor und vor allem Whiskygenießer. In Vorträgen und Tastings schafft er es immer wieder, auch andere für dieses einzigartige Destillat zu begeistern. Neben Whisky erweitern mittlerweile Rum und Gin das hochgeistige Repertoire.

Freuen Sie sich auf feinste Destillate aus seinem Portfolio.



zigarren

Michel Vogel

Michel ist leidenschaftlicher Tabakgenießer und hat 2002 mit der Eröffnung des Tabak- und Zigarrenkontors Weimar seine Passion zum Beruf gemacht.



Dort bietet er Mitteldeutschlands umfassendstes Sortiment an feinsten Rauchwaren mit Zubehör. Der mit 30 m² größte begehbare Humidor Thüringens bietet eine Auswahl von mehr als 720 Sorten Zigarren von über 180 verschiedenen Herstellern.

An diesem Abend haben Sie die Wahl aus einer handverlesenen Zigarrenauswahl.



musik

Vinzenz Heinze

Wer kennt ihn nicht? Den Musiker mit Leib und Seele und Frontmann der erfolgreichen Band ANNRED. Jeder Tastenanschlag eine Sinfonie, berührend schön, leidenschaftlich und energiege-laden zugleich – so erleben Sie die Musik von Vinzenz Heinze. Sein Programm aus ganz persönlichen Interpretationen von über 500 Songs aus der internationalen Musikgeschichte versteht sich als Loungemusik genauso wie als konzertantes Rahmenprogramm. Sein Talent auf den Tasten wurde früh entdeckt und zehn Jahre lang geschult. Den letzten Schliff allerdings verpasste sich Vinz selbst: Probiert er sich doch mit Ausdauer und bis heute in diversen Musikstilen und zahlreichen Band-Projekten.



An diesem Abend erleben Sie Vinzenz Heinze als Pianist.



Benefiz

Die Bunten Schafe e.V.



Das Ziel des Erfurter Vereins ist die Förderung von sozial benachteiligten Kindern und Familien aus Thüringen. Schirmherrin ist die namhafte und erfolgreiche Biathletin Kati Wilhelm.

Leuchtturmprojekt des Vereins ist das SummerCamp, das in diesem Jahr bereits zum vierten Mal stattfand. Bis heute konnten 64 Eltern und deren 108 Kinder eine Woche kostenfreien Erlebnisurlaub genießen. Sie alle waren alleinerziehend und berufstätig mit Wohnsitz in Thüringen. Eine Zielgruppe, die beinahe 30% der Thüringer ausmacht und meist an der Armutsgrenze lebt. Urlaub bleibt eine seltene Ausnahme oder ist gar nicht möglich.

In diesem Jahr wurde ein neues Projekt ins Leben gerufen – der Teenage Hero Day. Er gilt Thüringer Teenagern, die besonders schwere Zeiten durchmachen. Als Zeichen der Wertschätzung für große schulische, private oder berufliche Erfolge, die sie trotz ihrer Belastung erzielen, werden sie am 1. September am Bosse und Cluseo Konzert in Erfurt dabei sein. Vor dem Konzert werden sie zum Abendessen ins Fellini eingeladen, wo sie ihre Auszeichnung erhalten.

Neben diesen beiden Hauptprojekten unterstützt der Verein zahlreiche kleinere Aktionen für Kitas, Schulen und Thüringer Familien. Jede Spende fließt zu 100% in die Aktionen der Bunten Schafe. Administration und Umsetzung erfolgen ausschließlich im Ehrenamt.

An diesem Abend sind Vertreter des Vereins vor Ort und stehen Ihnen gerne für Fragen und Anregungen zur Verfügung.

